



**Señores
GLOBAL COMPACT
Nueva York**

ASUNTO: Solicitud período de gracia COE

Apreciados Señores,

Ideamérica reafirma su compromiso con la implementación de los Principios del Pacto Global de las Naciones Unidas. Formar parte de esta iniciativa durante dos años, ha sido una experiencia enriquecedora y de gran valor para nuestra institución, ya que nos ha permitido intercambiar experiencias con organizaciones afines y extender lazos de cooperación.

Reconocemos la responsabilidad que tenemos de realizar la Comunicación de Involucramiento, como participantes no corporativos, la cual refleja nuestro apoyo al desarrollo e implementación de los Diez Principios. Con el fin de incluir los resultados de las actividades que realizaremos en el mes de noviembre, respetuosamente solicitamos un período de gracia para el envío de la COE.

Agradecemos su atención,

Cordialmente,


María Teresa Nieto
Directora
Ideamérica